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Protokoll 
 

für die Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde I I 
am Mittwoch, 21. Januar 2009 um 18:30 Uhr, 

Weinert-Schule, Makarenkostraße 53 
 
 
- öffentlicher Teil - 
 
 
Anwesend: 
 Frau Lemke 
 Herr Unbenannt 
 Herr Schmidt 
 
Entschluldigt fehlend: 
 Herr Horn 
 Herr Milner 
 Herr von der Wense 
 
Gäste: 
 Frau Bast 
 Herr Gollin 
 Herr Müller 
 Herr Stenzel 
  
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 
 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
und Gäste 
 

 
 

 4. Kontrolle der Festlegungen 
 

 
 

 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
 
(Aus der Verwaltung liegen für den öffentlichen Tei l keine 
Beschlussvorlagen vor.) 
 

 
 

 6. Informationen der Verwaltung 
 

 
 

 7. Informationen des Vorsitzenden 
 

 
 

 8. Sonstiges 
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 8.1. Informationsausstausch zum Straßenreinigungsplan 
 

 
 

 8.2. Situation der Weinert-Schule 
 

 
 

 9. Bestätigung der Protokolle vom 10.09.2008 und 
19.11.2008 
 

 
 

 10. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 
 
 

TOP 1) Sitzungseröffnung 
 

Die Sitzung wurde durch Herrn Schmidt um 18:32 Uhr eröffnet. 
 

TOP 2) Abstimmung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt. 
 

TOP 3) Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwoh ner und Gäste 
 

Herr Gollin teilte mit, daß es im Quartiersmanagement personelle 
Veränderungen gegeben hat – ein Mitarbeiter ist ausgeschieden. Frau 
Riesinger und Herr Wojtech arbeiten jetzt verstärkt im 
Quartiersmanagement Schönwalde II. 
 

TOP 4) Kontrolle der Festlegungen 
 

keine 
 

TOP 5) Diskussion von Beschlußvorlagen 
 

keine 
 

TOP 6) Informationen der Verwaltung 
 

keine 
 

TOP 7) Informationen des Vorsitzenden 
 

keine 
 

TOP 8) Sonstiges 
TOP 8.1) Informationsaustausch zum Straßenreinigung splan 
 

Es wurden neue Straßenreinigungsklassen eingeführt: 
Klasse 5 Winterdienst 
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Klasse 6 14-tägig, Anliegerstraße 
Ziel der neuen Satzung war die Senkung der Kosten – was erreicht wurde. 
Für die Koitenhäger Landstraße (die aus der neuen Planung herausfällt) ist 
künftig das Straßenverkehrsamt Stralsund zuständig. Sie wird aber 
weiterhin durch die GEG gereinigt. 
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TOP 8.2) Situation der Weinertschule 
 

2009 sind Brandschutzmaßnahmen vorgesehen. Dazu müssen die 
Treppen ausgebaut werden. Derzeit nutzen 160 Schüler und 9 Lehrer die 
Schule. Durch die Baumaßnahmen gibt es Probleme bei der 
Stundenzuweisung. Derzeit ist das Labyrinth noch in den Räumlichkeiten 
der Weinertschule zu Gast. Der Hort soll 2010 dazukommen. Die 
Baumaßnahmen vom März bis November 2009 werden ca. 250.000 € 
kosten. Probleme gibt es auch mit den Heizungen und den uralten 
Toiletten. Das Licht im Haus kann nur von einer Stelle aus geschaltet 
werden. Mit dem Quartiersmanagement gibt es eine gute Zusammenarbeit. 
Allerdings ist die finanzielle Unterstützung durch die Eltern der Schüler 
schwierig. Auch die Erreichbarkeit der Eltern ist oft nicht gegeben. Nach 
der Kreisgebietsreform wird die Weinert-Schule die einzige staatliche 
Schule im Ortsteil sein ! Die Zusammenarbeit mit der Ostsee-Zeitung sollte 
besser werden, es werden nicht alle Informationen aus der Schule 
öffentlich bekannt (was aber für eine bessere Unterstützung wichtig wäre). 
In diesem Jahr soll noch ein neuer Werkraum für 30.000 bis 40.000 € 
eingerichtet werden. Auch auf dem Schulhof muß weitergearbeitet werden. 
Hier sind zum Beispiel die Abflüsse defekt. Dramatisch ist, daß die 
Fassade stückweise herunterfällt. Sie müßte zumindest rückgebaut 
werden. Besser wäre allerdings, sie wieder instandzusetzen, da sie als 
wichtige Wärmedämmung wirkt – was in Zeiten steigender Energiepreise 
eigentlich selbstverständlich sein sollte ! Derzeit gibt es kein Schulessen in 
der Weinert-Schule. Das soll sich aber ändern, wenn der Hort kommt. Es 
wird darüber nachgedacht, eine gemeinsame Schulspeisung mit dem 
Humbold-Gymnasium einzurichten. Eigenartigerweise existieren nach wie 
vor viele Vorurteile gegenüber der Weinert-Schule. So gibt es heute kaum 
noch Ausländerkinder dort – in der Greif-Schule ist der Anteil dreimal so 
groß ! 

 
TOP 9) Bestätigung der Protokolle vom 10.09.2008 un d 19.11.2008 
 

Einstimmig bestätigt. 
 

TOP 10) Schluß der Sitzung 
 

Herr Schmidt schloß die Sitzung um 19:15 Uhr. 
 
 
 
 
Olaf Schmidt 
Protokollant, 
Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


